

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Behindertenbeirates vom 26.11.2021

Öffentlicher Teil

TOP . Benennung eines Mitgliedes und einer Stellvertretung für die Konferenz Alter und Pflege

Frau Gleiß berichtet, dass die Konferenz Alter und Pflege nicht an die Legislaturperiode des Rates gekoppelt sei und daher nach der Kommunalwahl nicht neu gebildet werden musste. Dennoch sollte allen beteiligten Organisationen die Gelegenheit gegeben werden, neue Vertreter zu benennen. Bislang seien Herr Wirth als ordentliches Mitglied und Frau Utsch-Asbach als Stellvertreterin für den Beirat in der Konferenz tätig gewesen. Sie teilt mit, dass Herr Wewer sich vor der Sitzung gemeldet habe und er gerne in der Konferenz mitarbeiten würde.

Frau Utsch-Asbach möchte gerne wissen, aus welchen Beweggründen Herr Wewer in der Konferenz mitarbeiten möchte.

Herr Wirth stellt fest, dass Herr Wewer heute nicht anwesend ist und schlägt vor, den Tagesordnungspunkt zu vertagen. Die Anwesenden erklären sich damit einverstanden.